



Wir sind frei alle zu lieben

„Vertraut immer auf den Herrn, denn der Herr ist ein ewiger Fels.“ (Jes 26, 4)



Die Propheten sind Menschen, die dem Volk erklären, wie Gott es liebt. Einer von ihnen heißt Jesaja.



Jesaja erinnert alle daran: auch wenn es schwer ist, können wir Gott immer vertrauen. Er ist treu und verlässt uns nicht. Er ist für uns eine sicherer Halt wie ein Fels.



Wenn wir uns auf Gott verlassen, werden wir Frieden im Herzen haben. Wir werden frei sein alle zu lieben und Jesus wird in unserer Mitte leben.



„Meine Oma hatte eine Hand gebrochen und konnte nichts machen. Ich bin zu ihrem Haus gegangen und habe bei ihr geputzt, abgewaschen und aufgeräumt.“



Mein Opa konnte das nicht machen, weil er die Pflanzen im Garten gießen und Obst ernten und verkaufen musste.



Meine Großeltern waren sehr froh über meine Hilfe und haben mir sehr gedankt.“ (Erfahrung von Luisa aus Brasilien)